

L'homme le plus vieux du monde a 113 ans

Un Porto-Ricain, Emiliano Mercado, est devenu, à 113 ans, l'homme vivant le plus vieux du monde, juste derrière la doyenne de l'Humanité, la Néerlandaise Hendrikje Van Andel-Schipper, âgée de 114 ans, selon le livre Guinness des records.

Emiliano Mercado est né à Cabo Rojo, dans l'Etat associé de Porto-Rico, le 21 août 1891.

Suite de l'article de l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 21 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5214-l039homme-plus-vieux-monde-a-113-ans.html>